



elternrat.lachenzelg@gmx.ch

Newsletter 2_23 des Elternrates Lachenzelg an alle Eltern

Liebe Eltern

Wir Elternvertreter*innen im Elternrat möchten euch wieder über die wichtigen und aktuellen Themen unserer letzten Elternratssitzung auf dem Laufenden halten:

Vorstand Elternrat Lachenzelg

Stefan Länzlinger, Vorstand Elternrat wird verabschiedet. Es braucht wieder ein bis zwei Personen, die gerne im Vorstand des Elternrates mitwirken. Zwei Eltern sind interessiert und entscheiden sich definitiv nach einem Treffen im Juli 2023.

Infoabend am 3. Juli 2023 ab 19 Uhr für Eltern der neuen 1. Sek Schüler*innen
Elternratsmitglieder informieren wieder interessierte Eltern der neuen Schülerinnen und Schüler der Sek Lachenzelg. Das Informationsschreiben lag den Unterlagen der Klasseneinteilungen vom 9. Juni bei. Der Infoabend fand bis anhin immer guten Anklang, es wurden viele Fragen gestellt und durch den ER beantwortet.

Sommerfest am 13. Juli 2023 von 17.30 bis 20.30 Uhr

Die Lehrerinnen und Lehrer haben zusammen mit den Schüler*innen wieder vieles organisiert. Wir dürfen uns auf die Ausstellung der Abschlussarbeiten, ein vielfältiges Bühnenprogramm und feine Sachen vom Grill freuen. Wir vom Elternrat sind auch wieder an verschiedenen Ständen dabei. Wir freuen uns euch dort zu treffen.

Berufsmesse am 28. März 2023

Die Berufsmesse konnte erneut erfolgreich durchgeführt werden. Lokale Arbeitgeber*innen stellten aus und informierten. Die Berufsmesse ist hauptsächlich für die 2. Sek Schüler*innen, es können aber auch weitere interessierte Schüler*innen teilnehmen. Die Berufsmesse wird durch den Elternrat und Schulleitung organisiert und durchgeführt.

Tag der Stadzürcher Schulen – Besuchstag am 21. März 2023

Eltern, Lehrer*innen und Vertreter*innen haben die Lehrer*innen in der 10 Uhr Pause ungezwungen bei Kaffee und Gipfeli getroffen. Der Austausch wurde von allen Seiten geschätzt und wird nächstes Jahr wieder organisiert.

Aus der Schule - Aus der Oase (Betreuung)

Frau Kuster, Schulleitung, hat ein Elternnetzwerk für berufliche Anlaufstellen auf die Beine gestellt. Eine Information über Klapp folgt.

Ein grosses Thema ist die Tagesschule ab neuem Schuljahr. Es wurden neue Lehrer*innen und Personal für die Betreuung und Verpflegung gefunden. Alles ist auf Kurs. Zudem steht ein neues Zürimodul auf dem Fussballplatz, dort zieht die Schule Riedhof/Pünten ein.

Liebe Grüsse,
euer Elternrat Lachenzelg